

Comunicado Núm. 605/2023

**ESTAMOS RESPONDIENDO CON RESULTADOS A LA CONFIANZA DE LA GENTE:  
ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ**

- *Inaugura la pavimentación con mezcla asfáltica de la calle Lago Bustillos, en la delegación Felipe Chávez Becerril*
- *Para recuperar las calles se aumentará a 18 equipos de bacheo con mezcla caliente y en frío*

**Toluca, Estado de México, 20 de septiembre de 2023.-** El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, inauguró la pavimentación con mezcla asfáltica de la calle Lago Bustillos de la delegación Felipe Chávez Becerril, donde aseguró que "estamos respondiendo con resultados a la confianza de la gente".

Acompañado del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, recordó que esta obra fue realizada en respuesta a una reiterada solicitud por más de una década, de los vecinos de la zona, la cual forma parte de los 2.5 millones de metros cuadrados que se han atendido a través de revestimiento, bacheo, pavimentación y rehabilitación, entre las que destacan 59 vialidades rehabilitadas y 11 repavimentadas.

En este sentido, recordó que se está cumpliendo a la población con el esfuerzo que implica el hecho de que se han estado pagando más de mil 200 millones de pesos de deuda de la administración anterior, recursos que, si se hubieran invertido en obra, ahora se verían reflejados en 210 atenciones de rehabilitación en infraestructura urbana, porque "cada peso que se mal invirtió en la administración anterior nos ha ido retrasando".

No obstante, el Alcalde reafirmó su compromiso de recuperar la ciudad y llenarla de vida con 18 equipos de trabajo para realizar bacheo en frío y caliente, porque es la necesidad más urgente de la ciudad y "Toluca no puede seguir siendo una ciudad que se caracterice por estar llena de baches".

Al respecto, agradeció a la gobernadora Delfina Gómez por reconocer el trabajo intenso de bacheo realizado por esta administración y manifestó su disposición para llevar a cabo tareas coordinadas en beneficio de la gente, "porque no hay otro lugar en el que se esté haciendo un esfuerzo tan grande en el país en este tema como se hace aquí", señaló.

La directora general de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, Janeth Susana Campos Fabela, explicó que con esta inauguración se concluyen los trabajos de pavimentación con mezcla asfáltica de la calle, con la que se refrenda el compromiso de brindar seguridad a la gente, facilitar los traslados y velar por el bienestar de los habitantes, no solo en el Centro Histórico, pues por cada obra realizada en esta zona se llevan a cabo 15 en todas las delegaciones; además dijo que en respuesta a las peticiones de los vecinos comenzarán los estudios para la instalación de servicios de drenaje y posteriormente de pavimentación en 40 metros restantes.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

A nombre de los vecinos, la primera delegada de la Felipe Chávez Becerril, Carmen Ericka Juárez Hernández, agradeció el apoyo que ha dado el Alcalde a la comunidad en materia de obra pública y seguridad.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669